

Artikel vom 27.08.2022

CSU KV Würzburg-Stadt

Sommerfest



Zum diesjährigen Sommerfest des Kreisverband Würzburg-Stadt traf man sich in gemütlicher Atmosphäre in der Kleingartenanlage "Am Hubland".



Nach der herzlichen Begrüßung der vielen Gäste durch die Kreisvorsitzende und Stadträtin Christine Bötsch lauschten alle gebannt den Ausführungen von unserem neu gewählten CSU-Bezirksvorsitzenden Steffen Vogel, MdL zu "Warum die CSU glücklich macht". Steffen Vogel stellte in seiner Rede die wichtige Bedeutung heraus, das Direktmandat im Stimmkreis Würzburg-Stadt bei der kommenden Landtagswahl zurück zu holen.

Ein herzlicher Dank geht an alle, die zum Gelingen des Sommerfestes beigetragen haben.

